



APPROBATIONS

SA GRANDEUR MONSIEUR L'ARCHEVÊQUE DE CYRÈNE

Archevêché de Québec

Québec, le 15 décembre 1897.

Au Révérend Père Girard, C. SS. R.
Directeur des « Annales de Ste Anne. »

Mon Révérend Père,

J'ai appris avec une vive satisfaction que les RR. Pères Rédemptoristes de Ste Anne de Beaupré, en se chargeant des *Annales* de la Bonne Ste Anne, se proposent de donner à cette religieuse publication une impulsion nouvelle.

Les améliorations que vous m'avez annoncées, tant au point de vue de la forme extérieure que de la rédaction même de ces *Annales*, répondent parfaitement aux besoins de notre époque. Pour combattre d'une manière efficace le mal que les publications malsaines font incontestablement à notre bon peuple canadien et menacent d'étendre et d'aggraver chaque jour davantage, il importe que de pieuses revues, comme la vôtre, parlent tout à la fois à l'esprit, au cœur et au bon sens des lecteurs. La religion doit s'emparer de l'homme tout entier.